
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le mardi 8 décembre 2015 à 19h 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 
Présences : Madame Genevieve Bergeron, représentante du personnel de soutien 

 Monsieur Jean-François Cassivi, parent membre 
 Madame Brigitte Chapdelaine, représentante du personnel enseignant 
 Madame Julie Côté, représentante du service de garde 
 Monsieur  Benoît Des Croisselles, parent membre   
 Monsieur  Alain F.Dussault, président  du CÉ,  parent membre 
 Madame Jocelyne Montpetit, directrice 
 Madame Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 
 Madame Marie-France Riopel, parent membre 
 Madame Louise Robitaille, représentante du personnel enseignant 

 Madame Janique Taillon, parent membre 
  

Absence : Aucune 
 1. Ouverture de la séance 
  1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
  Monsieur Alain F. Dussault, constate qu’il y a quorum. 

La réunion est ouverte à 19h. 
   

AG-15.16.11  1.2 Revue et adoption de l’ordre du jour 
   1. Ouverture de la séance 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
1.2 Revue et adoption de l’ordre du jour 
1.3 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 6 octobre 2015 

 2. Suivi au procès-verbal 
2.1 Spectacle de Noël 
2.2 Cinéma de Noël 
2.3 Campagne de financement 

 3. Parole au public 
 4. Questions diverses 
 5. Pour approbation 

5.1  Achats de livres de bibliothèque 
5.2  Spectacle de Noël 
5.3  Artiste à l’école 
5.4  Convention de gestion et de réussite 
5.5  Guignolée du service de garde 
5.6  Lumière de Noël – Ste-Justine 
5.7  Soirée du groupe de la petite bande d’Antoine 

6.  Parole à la direction 
6.1  Suivi budgétaire 
6.2  Corporation des fêtes 2017 – 350 ans de la Ville de Boucherville 

7. Pour information 
7.1  Correspondance du président 
7.2  Parole au représentant au comité de parents 
7.3  Parole à la représentante de l’OPP 
7.4  Parole à la représentante du SDG 
7.5  Parole aux enseignants 

 8. Levée de l’assemblée 
  

Il est proposé par madame Marie-France Riopel et secondé monsieur par Jean-François 
Cassivi d’adopter l’ordre du jour de la réunion du 8 décembre 2015. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   



AG-15.16.12  1.4 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 6 octobre 2015 
Il est proposé par monsieur Benoît Des Croisselles et secondé par monsieur Alain 
F.Dussault d’adopter le procès-verbal de la séance du 6 octobre 2015. 
 
Suivi à faire : Annexer au procès-verbal une copie de la lettre qui a été envoyée par le CÉ 
au ministre de l’Éducation des Loisirs et des Sports. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

 2. Suivi au procès-verbal 
  2.1 Spectacle de Noël 

L’école propose le spectacle « Magie internationale ». 
Coût : 919,80$ (voir le point 5.2 de ce procès-verbal). 

   
  

2.2 Cinéma de Noël 
17 décembre – Film :Super Noël 
Merci à monsieur Fleury pour les affiches et à madame Janique Taillon pour l’organisation 
de cette activité. 

  

2.3 Campagne de financement 
Livraison le 11 décembre. 
Les ventes s’élèvent à 8 733 $.  
Profit net de 3 771,68$ pour l’école. 
 
Bacs à compost pour l’année 2016 
Monsieur Des Croisselles s’est informé à la Ville de Boucherville. 
La ville propose un programme de compostage résidentiel (composteur 30$, marche à 
suivre et formation).  
L’école prendra de l’information au début de la prochaine année scolaire pour savoir quand  
des bacs bruns de compostage seront disponibles. 

   

 3. Parole au public 
Nil 

   

 4. Questions diverses 
Projet de loi d’abolition des élections scolaires 
Madame Montpetit donne quelques informations sur le nouveau projet de loi. 
Monsieur Des Croisselles, représentant au comité de parents, propose d’envoyer aux 
membres du CÉ, une copie des documents concernant cette loi que les membres des 
comités de parents ont reçus. 
 

   

 5. Pour approbation 
AG-15.16.13  5.1 Achats de livres bibliothèque 

  L’école doit débourser 1 900 $ pour avoir accès au montant alloué par le ministère. 
Il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par madame Marie-France Riopel 
d’allouer un montant de 1 900 $ à partir du fonds à destination spéciale pour l’achat de 
livres de bibliothèque. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-15.16.14  5.2 Spectacle de Noël 
  Magie internationale « Spécial Noël» 22 décembre. 

Coût : 919,80 $. 
Il est proposé par madame Marie-France Riopel et secondé par monsieur Alain F. Dussault 
d’allouer un montant de 919,80 $ à partir du fonds à destination spéciale pour le spectacle 
de Noël. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   



AG-15.16.15 
 

 5.3 Artistes à l’école – Programme culture à l’école 
Le programme de culture à l’école alloue 75 % du budget et l’école débourse 25 %.  
Les activités proposées par les enseignantes sont : 
Préscolaire et 1er  cycle : Monsieur Gabriel Anctil – écrivain : 139,79 $ 
2e cycle : Manon Gauthier -  art visuel et illustration: 298,57 $ 
3e cycle : Chansonnier - l’art de la scène : 493,92 $ 
Coût total à payer par l’école : 932,28 $ 
Il est proposé par madame Louise Robitaille et secondé par monsieur Benoît Des Croiselles  
d’allouer un montant de 932,28 $ à partir du fonds à destination spéciale pour le programme 
de culture à l’école. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
AG-15.16.16 

 
 5.4 Convention de gestion et de réussite  

Les membres du CÉ ont reçu le document de la convention de gestion et de réussite 
éducative. La convention soumise au CÉ contient les mêmes cibles et les mêmes buts que 
ceux de l’an dernier. Les membres du CÉ discutent de la convention de gestion et de 
réussite éducative, notamment des objectifs mesurables. Un vote est demandé pour 
l’approbation de la convention de gestion et de réussite. 
5 pour 
0 contre 
5 abstentions 
 
Approuvé à la majorité. La convention de gestion et de réussite éducative telle que soumise 
au CÉ est approuvée à la majorité. 
 

  ADOPTÉ 
AG-15.16.17  5.5  Guignolée du service de garde 

Il est proposé par monsieur Alain F.Dussault et secondé par madame Marie-France Riopel  
d’approuver l’activité de la guignolée du service de garde. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

   
  ADOPTÉ 
   

AG-15.16.18 

 5.6  Lumière de Noël Ste-Justine 
Le projet n’aura pas lieu. 
 
5.7 Sortie de la bande d’Antoine (chorale) 
Sortie à la Maison Jeanne Crevier le 16 décembre avec la chorale. 
L’orchestre symphonique de Longueuil propose d’accueillir la petite chorale au courant de 
l’année scolaire. 
Il est proposé par monsieur Benoît Des Croisselles et secondé par madame Brigitte 
Chapdelaine d’autoriser les sorties de la chorale. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

 6. Parole à la direction 
  6.1 Suivi budgétaire 

Madame Montpetit donne de l’information concernant le suivi budgétaire. 
La majorité des parents ont payé la facturation des cahiers d’exercices et des activités 
complémentaires. 
La coupure dans les budgets des services aux élèves se fait sentir auprès des élèves en 
difficultés.  

   

  6.2  Corporation des fêtes 2017 – 350 ans de la Ville de Boucherville 
Préparatif à l’automne 2016. 
La Ville de Boucherville fera une plantation de 350 arbres pour souligner l’événement. Les 
écoles recevront un arbre et une activité sera organisée par l’AVSC (agente de la vie 



spirituelle et communautaire) et les élèves de l’école. 
 7. Pour information 

7.1 Correspondance du président 
Lettre du ministre de l’Éducation des Loisirs et du Sport en réponse à la lettre envoyée par 
les membres du Conseil d’établissement. 

 
7.2 Parole au représentant du comité de parents 
Monsieur Benoît Des Croisselles a assisté à 2 comités.  
Sujets discutés : 
Consultation sur le contrat du protecteur de l’élève. Les comités ne possèdent pas assez 
d’information pour approuver cette consultation. 
Politique de l’inscription des élèves.  Discussion sur le territoire de Boucherville. 
 
7.3 Parole à la représentante de l’OPP 
Organisation pour le cinéma de Noël 17 décembre. Les élèves de 6e année aideront. 
Prochaines activités suggérées : 

- Campagne de financement fleurs et fines herbes 
- Semaine du personnel 
-  

Madame Janique Taillon mentionne qu’il est difficile cette année de trouver des parents 
bénévoles pour s’occuper des activités et campagnes de financement. 
 
7.4 Parole à la représentante du SDG 
Bazar 14-15-16 décembre. Activité chasse en folie le 18 décembre.  
Les membres du CÉ félicitent les éducatrices du service de garde pour la décoration du hall 
d’entrée. 
 
7.5 Parole aux enseignants 
Madame Brigitte Chapdelaine explique que même si les enseignantes sont en moyens de 
pression, il y a des activités prévues dans l’école et dans les classes (ex. : parcours de 
Noël, déjeuners dans les classes, spectacle de Noël, etc.). 
 

   

AG.15.16.19 8. Levée de l’assemblée 

 

 Il est proposé par monsieur Benoît Des Croisselles et secondé par madame Julie Côté  la 
levée de l’assemblée à 20h50. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

   

  ADOPTÉ 
   

   

   
   

  La direction 
 
 

Le président 

  Madame Jocelyne Montpetit Monsieur Alain F. Dussault 
   

 


